Prensa: Diaria

Tirada: 2.633 Ejemplares Difusión: 2.323 Ejemplares 101636382

Página: 16

Sección: LOCAL Valor: 1.379,00 € Área (cm2): 448,2 Ocupación: 47,89 % Documento: 1/1 Autor: BEATRIZ MAS / ÁVILA Núm. Lectores: 24000

Una alumna del Alonso de Madrigal irá a la Olimpiada Filosófica nacional

Chaimae Zhari logró el primer puesto en la modalidad de dilema en la fase regional

· A la representante abulense se le planteó qué hacer con un animal cuando una familia ya no lo quiere y ella se posicionó «a favor del animal, el fin nunca justifica los medios», señala.

BEATRIZ MAS / ÁVILA

Su nombre es Chaimae Zhari, es alumna de cuarto curso de ESO en el instituto abulense Alonso de Madrigal y acudirá a la Olimpiada Filosófica nacional que se celebrará en Oviedo los días 15 y 16 de abril tras ser la ganadora de la fase regional en la modalidad de dilema.

La olimpiada filosófica es un certamen dirigido a los alumnos de la región con la intención de fomentar una visión más abierta y participativa de la filosofía. En este caso Chaimae Zhari tuvo que resolver un caso que trataba sobre un perro abandonado que una familia adopta. Cuando el animal crece la familia no quiere hacerse cargo de él porque le supone trabajo y molestias, con lo que se plantea la posibilidad del abandono o la eutanasia. ¿Qué debería hacer la familia?¿Está bien abandonar o sacrificar a un animal del que te has hecho cargo de cachorro?. ¿Qué implica la responsabilidad con los animales?

Para la alumna del Alonso de Madrigal la solución era situarse «a favor del animal. El fin no justifica los medios». Una respuesta (mucho más elaborada) que le valió para llevarse el primer premio en una propuesta que ella considera «muy actual, que pasa hoy en día muy a menudo, lo vemos todos los días».

En su participación, primero tuvo que resolver el caso en una hora y luego los tres seleccionados



Chaimae Zhari (centro) fue la ganadora en la modalidad de dilema.

tuvieron que responder preguntas para decidir el orden. De esta manera se adentran en el mundo de la filosofía, una rama que a la alumna le «gusta, es la primera vez que la estudio pero me gusta defender algo cuando realmente lo quiero defender», dice.

Una posibilidad a la que se volverá a enfrentar en el certamen nacional, para lo que ya se está preparando. Con ello podrá repetir lo que ella considera «una buena experiencia» y lo hace además agradeciendo el apoyo prestado desde el instituto, con sus profesores y sus compañeros.

En la fase de Castilla y León existen tres modalidades. ensayo, dilema moral y fotografía

La cita regional está organizado por la asociación de la Olimpiada Filosófica de Castilla y León, formada por profesores de filosofía de Educación Secundaria y cuenta con la colaboración de las Universidades de Valladolid y Salamanca y de la Junta de Castilla y León.

Los institutos participantes seleccionan dos alumnos de cada modalidad para representar al instituto y los alumnos pueden presentarse voluntariamente a las distintas modalidades, que son ensayo, dilema moral y fotografía.

En el caso del Alonso de Madrigal, logró tener dos finalistas, también gracias al trabajo de Lydia Hernández (segundo de